

Spezialanlass



Event:	Auswärtshöck
Datum:	Mittwoch, 17.07.2019
Ort:	Restaurant „im Speck“, Fehraltorf
Zeit:	19 Uhr bis ca. 22 Uhr
Wetter:	Sonnig und sehr warm
Teilnehmer:	17 Personen, davon 2 Gäste

An diesem sonnigen Mittwochabend trafen sich insgesamt 17 Personen für den ersten Auswärtshöck der Saison. Traditionellerweise wird dieser im Restaurant „im Speck“ beim Flughafen in Fehraltorf durchgeführt. Wiederum konnte beim ersten Getränk den Flugzeugen beim Start und bei der Landung zugeschaut werden.

Wie immer an solchen Anlässen wurden auch diesmal wieder Anekdoten vergangener Touren, Werbung für zukünftige Touren und die üblichen „Nettigkeiten“ in Bezug auf diverse Motorradmarken ausgetauscht. Anders als im Vorjahr wurde diesmal mit dem Organisator Paul vereinbart, dass die Mitglieder aus einem von vier Menüs aussuchen durften, was den Warteprozess verkürzt hat.

Auch bei der Auflösung um kurz vor 10 Uhr Nachts war die Luft immer noch über 25 Grad warm. Das warme und sonnige Wetter, das hervorragende Essen sowie die angeregten Gespräche liessen die Mitglieder mit einem Lächeln die Heimreise antreten.